

区長会役員が 決定しました

令和5年度第1回区長会が4月18日(火)に開催され、今年度の区長会役員が決定しました。

会長 酒本 春雄(鹿下)
副会長 荒井 幹夫(河原町)
副会長 田川 幸子(上谷)

固総務課 地域支援・防災安全担当
☎内線215



▲今年度の区長のみなさん(前列左側2番目から)の酒本さん、新井町長、副会長の荒井さん、田川さん

区	区長	区長代理
河原町	荒井 幹夫	竹内 士朗
新宿	杉田 廣之	長谷部治孝
上町	荒井 徹	鈴木 誠
仲町	山本 俊行	仲 秀明
本町	岩崎 鉄也	青柳 高 松坂 敬久
越生東一	石川 久芳	篠崎 光男
越生東二	水澤 努	瀬上 敏則
上台	今井慎一郎	鎌田 昌孝
上野一	岡部 芳夫	岩澤 繁

区	区長	区長代理
唐沢	滝澤 徹	柳澤 守
上野東	板井 朝生	横田 武美
上野二	比留間 忍	石井 雄一
如意	水澤 隆	平田金次郎
如意東	西木 幸徳	立花 正男
しらすぎ	福田三喜夫	窪田 悦子 猪狩健一郎
西和田	長島 秀之	長島 幸敏
大谷	宮崎 桂	高坂 清
鹿下	酒本 春雄	酒本 俊一
古池	吉澤 丈巳	関上 正己

区	区長	区長代理
成瀬	齊藤 稔	池田 好雄
黒岩	芝田 和夫	望月 喜彦
津久根	坪井 隆	新井 広彦
小杉	水澤 公男	福田 敏幸
大満	長谷川隆夫	荻田 明雄
黒山	正木 利男	八木原保之 上 光夫
龍ヶ谷	宮崎 裕	畑仲 睦夫
麦原	福田 幸広	富口 規男
上谷	田川 幸子	房野 正美
堂山	佐藤 哲男	田島 孝治

敬称略

町・県民税の納税通知書 (普通徴収分)の発送について

令和5年度町・県民税の納税通知書(普通徴収分)を、6月9日(金)に発送する予定です。お手元に届きましたら内容をご確認ください。

なお、納税通知書の発送に伴い、同日から、令和5年度(令和4年分の所得)の「住民税決定証明書」「所得証明書」「非課税証明書」が税務課窓口及びマルチコピー機が設置しているコンビニ等で発行可能となります。

固税務課 課税担当
☎内線134・135

緊急地震速報訓練

町内43か所に設置している防災行政無線の放送塔から、緊急地震速報の訓練放送を行います。この訓練は、緊急地震速報を聞いてから、慌てずに身を守るなど適切な行動をとるための訓練です。当日は緊急地震速報を確認したら、慌てずに自分の身を守るか、訓練で確かめましょう。

日時 6月15日(木) 午前10時頃
内容 町内43か所に設置している防災行政無線の放送塔から次の内容を一齐放送します。

- 放送内容 ①「(ピンポンパン) こちらは防災越生です。ただいまから訓練放送を行います。」
②「(アラーム音) 緊急地震速報。大地震です。大地震です。これは訓練放送です。」×3回繰り返し
③「こちらは防災越生です。これで訓練放送を終わります。(下り4音チャイム)」

固総務課 地域支援・防災安全担当
☎内線216

町長室から

越生町長
新井 康之



新型コロナが感染症法5類へ移行

5月8日(月)、新型コロナウイルスの感染症法上の分類が「5類」に移行されました。これに伴い越生町の感染率を計算したところ、埼玉県内の63市町村の中で3番目に少ない率でした。これは町民の皆さまがコロナの感染予防にご協力いただいたためと心から感謝申し上げます。

5類移行により感染症対策は「法律に基づき行政が様々な要請・関与をしていく仕組み」から「個人の選択を尊重し、国民の皆さまの自主的な取組をベースとしたもの」に変更されました。しかし移行後もコロナウイルス自体は消滅したわけではありませんので、今まで通り手洗い・換気等をしていただければと思います。

なおワクチンの「春開始接種」を始めました。対象は65歳以上の方・12歳以上64歳以下で基礎疾患をお持ちの方等です。接種券を順次お送りしています。今まで集団接種の場合、日時を指定させていただきましたが、好評ですので今回も同様にさせていただきます。また、接種のためのタクシーの利用は従前どおりですのでご利用ください。なお、集団接種会場は中央公民館から保健センターへと変更になりました。

詳しくは、保健センターへお問い合わせください。固保健センター ☎292-5505

無名戦士の墓慰霊大祭・花火大会開催

世界無名戦士の墓慰霊大祭並びに越生町戦没者追悼式が5月13日(土)午後2時から大観山の世界無名戦士の墓霊廟前で行われました。通常どおりの開催は4年ぶり、多くの来賓・関係者の出席のもと厳かに行われ、私は式辞を述べました。

午後7時からは、商工会の主催による花火大会が盛大に行われました。こちらも4年ぶりの開催でした。当日は天気が少し心配されましたが、今までにないほど多くの人が出て大賑わいで、皆さん色とりどりで勢いのよい花火に感動していました。特にスターマインの時などは、その迫力ある豪華な花火が自分の頭の上に乗ってくるようで、あちこちから拍手が聞こえました。

世界無名戦士の墓は、長谷部秀邦先生が発願し世界平和祈願の殿堂として建設されました。恒久平和を願うため、町では5月11日(木)・12日(金)の夜、霊廟を青と黄のウクライナ国旗色にライトアップし、慰霊大祭当日の夜には、この白垂の霊廟をいつもより白く浮か上がるように強い光でライトアップしました。



▲五大尊花木公園のつつじ

▼慰霊大祭・追悼式での式辞



▲慰霊大祭の花火

五大尊花木公園のつつじが鮮やかでした

五大尊花木公園のつつじ祭りが4月15日(土)から5月7日(日)まで行われました。

今年は、梅や桜と同様につつじも早く開花しました。五大尊花木公園のつつじは、江戸時代に寺僧が植えたのが始めと伝えられ、樹齢350年以上の古木が多数残されています。つつじ公園は、約10種類10,000株のつつじを植栽して整備され、関東一のつつじ園として知られています。山の斜面に植えられたつつじは、色とりどりに咲きそろう周辺の新緑とマッチして一層鮮やかで、4月19日(水)には民放の生中継が行われました。

なお、このつつじ公園は、地元黒岩区のみなさんにより除草や消毒等の管理を行っていただいております。